



Entrevista / Jorge F. Hernández (Escritor)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “México es un país que debería invitar a todos los países del mundo a una ceremonia, en donde da inicio la presidencia de la primera mujer en 200 años de vida independiente. Me parece que se equivoca el señor **Monreal** en decir que España rechazó venir, sin mencionar que en realidad México no invitó al rey y eso dio motivo a que España, con justificada razón, no mande ningún representante, dado que no se invitó al Jefe del Estado del Reino de España a esta ceremonia”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbKqU82aiFJJvRCni3SZkrkB_pz4CQ_E5kc8m-FqaTkS9Kg?e=7Pcvg!